
Fratoni:
«iunmoniaca
nei finúú

legge»
«AREA geotermica con un
buon livello della qualità
dell'aria». Lo scrive Federica
Fratoni, assessore all'ambien-
te della Regione Toscana in ri-
sposta alle parole di Sos Geo-
termia: «In tutto l'anno per
l'acido solfidrico non è stato
registrato alcun superamento
dei valori di riferimento. An-
che per il mercurio le concen-
trazioni in aria rilevate si so-
no mantenute molto al di sot-
to del valore limite di cautela
sanitaria con dati che, in alcu-
ni casi, hanno raggiunto valo-
ri paragonabili ai valori dì fon-
do. L'istallazione - conclude
- di un sistema di abbattimen-
to dell'ammoniaca nelle tre
centrali di Bagnore, ha deter-
minato una quantità di emis-
sione di questa sostanza, infe-
riore alla quantità emessa con
la sola centrale Bagnore 3 sen-
zaa bbattimento. La verifica
della concentrazione in aria
di ammoniaca è stata svolta at-
traverso la campagna di
Enel»
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